

LANNEMEZAN
Un espace
cryo-tonic
à Balnéa

• page 29

LOURDES

LA DÉPÊCHE

DU MIDI
HAUTES-PYRÉNÉES

MERCREDI 14 DÉCEMBRE 2016

Agence de Tarbes, tél : 05 62 44 05 00

détente

Des nouveautés à Balnéa avec le pavillon cryo-tonic

l'essentiel ▼

Balnéa, le centre thermo-ludique situé à Génos-Loudenvielle, n'en finit pas d'innover et d'évoluer avec d'importants travaux et la création d'un pavillon cryo-tonic.

Allez, on vous emmène loin des soucis et des tracassés du quotidien. Pour une pause détente. Bien-être. À deux pas de chez vous. Dans la magnifique vallée du Louron. À Balnéa. Avec les Pyrénées en toile de fond.

Direction en particulier le pavillon cryo-tonic. Une nouveauté. Une première dans les Pyrénées. Avec une cabine où la température avoisine les 8°. C'est bon pour la stimulation générale de l'organisme, la vasoconstriction favorisant la circulation sanguine. Non loin, vous aurez à disposition des transats thermiques qui favorisent le relâchement musculaire et la détente totale du

corps.

À proximité, un pédiluve avec un système latéral de 20 jets alternant eau tiède et eau chaude assure un massage optimal des chevilles et des mollets.

Enfin, une douche dite quatre saisons, qui compte 8 jets et 4 programmes avec de l'eau sulfureuse chaude, froide, tiède, et pluie fine, complète l'équipement. La musique et les effets lumineux rajoutent une touche encore plus agréable à l'atmosphère.

« Depuis notre réouverture samedi, les gens aiment déjà ce pavillon cryo-tonic », con-

ficie Claire Bourg, la directrice de Balnéa. De quoi ravir Michel Pélieu, l'homme toujours avide d'évolutions, sans qui rien n'aurait été possible.

Notez également un lifting d'une partie des vestiaires, la réfection du bassin des bains romains, le réaménagement de 19 cabines dans l'espace tibétain, notamment...

Balnéa : vous aimez déjà... Raison d'y aller. D'y retourner.

C. Sarabayrouse

Un investissement de 450.000 € pour l'ensemble des travaux.



Michel Pélieu et Claire Bourg, la directrice de Balnéa, ont testé les transats thermiques. / Photo Alain Mallié.

repères

2 65 000

VISITEURS EN 2016 > À Balnéa. Contre 235.000 visiteurs l'année précédente.

BON À SAVOIR

Le pavillon cryo-tonic est accessible à partir de 12 ans dans le cadre du pass 2 heures. Pour 3 € de plus et une entrée à 19,50 €, vous pouvez bénéficier d'une 3^e heure. Parmi les projets annoncés par Michel Pélieu pour Balnéa, il y a la création de bains russes et de bains mayas. Autres projets non loin : la construction d'un espace sport et culture pour les clubs locaux, mais aussi pour recevoir des équipes réputées en basket, handball ou autre, ainsi que la réalisation d'un hôtel 4-étoiles de 60 chambres courant premier semestre 2017.